

Dans cette édition :

- Semaine de la municipalité 2021
- Stratégie nationale d'urbanisme et d'aménagement des territoires

Semaine de la municipalité 2021

Ma municipalité, ma qualité de vie !

Le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation convie toutes les municipalités à souligner, du 12 au 18 septembre 2021, la Semaine de la municipalité, sous le thème « Ma municipalité : ma qualité de vie! ».

Pour l'occasion, le MAMH présentera sur ses médias sociaux des exemples de réalisations qui améliorent la qualité de vie des citoyennes et des citoyens dans les municipalités. Les municipalités sont invitées à partager les publications du Ministère utilisant le mot-clic #SemaineMunicipalité2021. Elles sont également invitées à y participer, notamment en diffusant sur leurs propres médias sociaux des exemples de projets démontrant l'importance de l'implication citoyenne dans les municipalités.

L'ADGMRCQ invite ses membres à organiser des activités qui mettent en valeur les services offerts par les MRC et les projets qu'ils réalisent afin d'améliorer la qualité de vie des citoyennes et des citoyens. En parlant de ces activités sur les médias sociaux, il est important de faire mention du compte du MAMH afin que celui-ci puisse partager l'information. Des outils de promotion sont aussi disponibles sur le site Web du Ministère.

Bonne Semaine de la municipalité 2021 à toutes et à tous!

Stratégie nationale d'urbanisme et d'aménagement des territoires

Consultation Web

La ministre des Affaires municipales et de l'Habitation, Mme Andrée Laforest, invite la population à participer à une consultation publique qui s'inscrit dans la grande conversation nationale sur l'urbanisme et l'aménagement du territoire. Cette consultation Web sera disponible à compter d'aujourd'hui, et ce, jusqu'au 10 septembre inclusivement et viendra bonifier les travaux qui mèneront à une véritable stratégie nationale d'urbanisme et d'aménagement des territoires.

Cette consultation permet à toutes les personnes et à tous les organismes intéressés de partager leur vision des territoires du Québec en 2042, s'exprimer sur les orientations préliminaires et faire part de leurs attentes envers la Stratégie.

Les personnes et organismes intéressés peuvent ainsi transmettre des commentaires relatifs au <u>document de consultation</u> à partir du formulaire en ligne et de répondre au questionnaire portant sur les milieux de vie auxquels les Québécoises et les Québécois aspirent.

La vision du Québec en matière d'urbanisme et d'aménagement du territoire, les orientations préliminaires ainsi que les leviers d'action qui y sont proposés sont le fruit d'une collaboration avec plus d'une centaine de partenaires et de collaborateurs rencontrés depuis le début de l'année 2021.

Par ailleurs, la tournée des régions du Québec entreprise à la fin juin par Mme Andrée Laforest pour entendre le point de vue et les préoccupations des acteurs et intervenants régionaux interpelés par les questions d'urbanisme et d'aménagement du territoire se poursuit jusqu'à la fin août.

Rappelons qu'à terme, la Stratégie nationale d'urbanisme et d'aménagement des territoires dotera le Québec d'une vision globale et cohérente qui guidera les interventions et investissements gouvernementaux en faveur de la création de milieux de vie de qualité, favorisant un sentiment d'appartenance et présentant les conditions nécessaires à un développement économique durable.

Enfin, les travaux du comité consultatif, dont fait partie l'ADGMRCQ, se poursuivront dans les prochains mois.

Jacques Laberge Directeur général